

En 1992 se conmemoró el cincuentenario de la muerte del poeta en el Reformatorio de Adultos de Alicante. Estas actas reúnen lo más significativo de las jornadas congresuales desarrolladas en Alicante, Orihuela y Elche entre el 25 y el 28 de marzo de 1992. En octubre de 2003 tuvo lugar el II Congreso Internacional dedicado a Miguel Hernández, cuyo principal objetivo fue poner de relieve los vínculos del poeta con la ciudad de Madrid.



INTRODUCCIÓN

ACTO DE APERTURA

PONENCIAS

POÉTICA

LOS TEMAS

ESTUDIOS SOBRE LA OBRA POÉTICA

ESTUDIOS SOBRE LA OBRA TEATRAL

INFLUENCIAS

ANÁLISIS DE POEMAS

MESAS REDONDAS

ACTO DE CLAUSURA